



4月27日に3年生を対象に自転車教室を行いました。各務原市より交通安全指導員の方にお越しいただき、保護者代表として校外生活委員3名、見守り隊より三村さんが参加されました。今年度は、運動場で実際に自転車を運転することは行わず、体育館にて行いました。



まず、自転車の安全な乗り方、自転車のルール、ヘルメットの装着の話を聞きました。指導員の方はときおり質問を交えながら話され、わかりやすく指導いただきました。その後お話の内容をふまえたDVDを鑑賞しました。

休憩後、指導員の方によるクイズを行いました。児童達は熱心に話を聞き、質問には真剣に考えて答えていました。



その後、校外生活委員会の秋田委員長より、「自転車に乗るときにルールを守らず悲しい事故にならないように、ルールをしっかりと守り楽しく自転車に乗って欲しい」という話と、交通安全指導員の方へのお礼の言葉がありました。最後に児童代表よりお礼の言葉がありました。

岐阜県では昨年10月より自転車保険の加入義務化とヘルメット着用の努力義務化が始まりました。

尾崎小の卒業生はほとんどが自転車で桜丘中学校に通学することになります。この機会にご家庭でも安全に自転車に乗れるよう話してみるのもいいですね。

